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Синтаксис 

 Синтаксис – это раздел науки о языке, в котором изучаются словосочетание, 

предложение, текст, а также правила их построения. 

Пунктуация – это раздел науки о языке, в котором изучаются система знаков препинания 

и правила их постановки. 

Грамматическая основа предложения – подлежащее и сказуемое 

Тире между подлежащим и сказуемым ставится, если  оба главных члена выражены 

существительным в именительном падеже. 

Определение отвечает на вопросы какой? чей?  

Дополнение отвечает на вопросы косвенных падежей. 

Обстоятельство отвечает на вопросы где? куда? когда? откуда? как? зачем?  почему? 

Обращение – это слово или сочетание слов, называющее того, к кому обращаются с 

речью. 

 Обращения не являются членами предложения, на письме выделяются запятыми. 

Если в предложении одна грамматическая основа, то это простое предложение. 

Предложения, которые включают две или несколько грамматических основ, 
называются сложными. 

Между частями сложного предложения ставится запятая. 

 

Орфография 

1. Правописание проверяемой безударной гласной в корне. 

Чтобы не ошибиться в написании безударной гласной в корне слова, нужно изменить 

слово или подобрать однокоренное слово, в котором проверяемая гласная была бы под 

ударением. 

 

2.Правописание проверяемой согласной в корне. 

Чтобы не ошибиться в написании согласной в корне слова, нужно изменить слово или 

подобрать такое однокоренное слово, в котором после проверяемой согласной стоит 

гласная или согласные л, м, н, р. 

 

3.Буквы и, у ,а после шипящих 
После шипящих ж, ч, ш, щ пишутся гласные и, у, а (не пишутся ы, ю, я!). 

Исключения: брошюра, жюри, парашют. 

4.Разделительные Ъ и Ь. 

Разделительный Ъ пишется перед буквами е, ё, ю, я после приставок на согласные. 

В остальных случаях перед теми же буквами и перед буквой И пишется разделительный 

Ь. 

 Ь после шипящих пишется: 

1) в существительных 3 склонения женского рода 

2) в глаголах 2 лица ед. числа 

 

 Ь после шипящих не пишется: 

 1) в существительных 2 склонения мужского рода 

 2) в существительных множественного числа родительного падежа 

 3) в кратких прилагательных 



 

 


